

Bienvenido a la División de Servicios de Rehabilitación (DORS, en inglés) del Departamento de Educación del Estado de Maryland (MSDE, en inglés).

¿Es usted un estudiante con discapacidad?

¿Está intentando decidir qué va a hacer después de la secundaria?

¿O es usted un familiar y se pregunta qué le espera al niño después de la secundaria?

Si es así, ha venido al lugar indicado.

La DORS ayuda a los estudiantes con discapacidad que están interesados en explorar el mundo del trabajo o las posibles vías profesionales después de la escuela secundaria a través de los Servicios de Transición Previa al Empleo (Pre-ETS, en inglés).

Los Pre-ETS de la DORS son cinco servicios específicos diseñados para ayudar a los estudiantes con discapacidad a identificar sus intereses profesionales y su conocimiento del mundo laboral.

Los Pre-ETS suelen ser de corta duración y abarcan temas introductorios.

En primer lugar, averigüemos si cumple los requisitos para participar en el programa de Pre-ETS.

¿Tiene entre 14 y 21 años?

¿Asiste a la escuela, estudia en su hogar o está por obtener su Diploma de Educación General (GED, en inglés)?

¿Tiene una discapacidad documentada, ya sea a través de un Programa Educativo Individualizado (IEP, en inglés), un Plan 504 o su historia clínica?

Si ha respondido afirmativamente a las tres preguntas, puede beneficiarse de los Pre-ETS.

El personal de la DORS o nuestros socios proporcionan los Pre-ETS, sin costo alguno, que pueden incluir:

Asesoría para la búsqueda de empleo. Explore sus intereses y habilidades para identificar oportunidades profesionales.

Puede tratarse de inventarios de intereses, aprendizaje sobre el mercado laboral o sesiones sobre ocupaciones específicas con demanda.

Enseñanza para la autodefensa. Aprenda estrategias para una comunicación eficaz, así como derechos y responsabilidades.

Puede incluir sesiones con un instructor sobre el conocimiento de sus derechos, la conciencia de uno mismo, la resolución de problemas o la comunicación eficaz. El Foro de Liderazgo Juvenil es un ejemplo.

Asesoría sobre oportunidades de educación posterior a la secundaria. Adquiera conocimiento de las opciones de vías profesionales y de la variedad de oportunidades para el desarrollo de aptitudes postsecundarias.

Aprenderá qué opciones de formación existen después de la escuela secundaria, recibirá orientación sobre cómo elegir la más adecuada para usted y cómo acceder a los apoyos para discapacitados, si los necesita.

Formación sobre la preparación para el trabajo. Aprenda sobre los conocimientos, las habilidades y las capacidades que hacen que los empleados sean valiosos en el mundo laboral.

Por ejemplo, clases sobre cómo relacionarse con supervisores y compañeros, estrategias para llegar a tiempo al trabajo, así como sobre la vestimenta y el comportamiento adecuados en el trabajo.

Aprendizaje práctico basado en el trabajo. Participe en oportunidades y experiencias laborales fuera del entorno escolar tradicional.

Por ejemplo, una experiencia laboral en una empresa local participante. Estos son solo algunos ejemplos de opciones que pueden ser adecuadas para usted y estar disponibles en su zona.

Los servicios específicos variarán en función de sus necesidades y de las oportunidades de su lugar de residencia.

¿Listo para empezar?

Ingrese a dors.maryland.gov y seleccione “Solicitar servicios de la DORS”.

Desplácese hasta el formulario y rellénelo.

El formulario puede ser rellenado por cualquier persona: el estudiante, sus padres, el personal de la escuela, un proveedor médico.

También puede llamar a su oficina local de la DORS para que lo ayuden a rellenar el formulario por teléfono.

Esa información puede encontrarse en el mismo sitio web: dors.maryland.gov.

Haga clic en “Buscar mi oficina local de la DORS”.

Una vez enviado el formulario, un representante de la DORS se pondrá en contacto con usted dentro de 10 días hábiles para programar una reunión virtual o en persona y determinar los pasos a seguir.

Puede encontrar más información sobre los servicios de la DORS para estudiantes con discapacidad haciendo clic en “Estudiantes y Familias”.

La información de nuestro sitio web está disponible en varios idiomas.

Haga clic en “Información sobre la DORS en...” y seleccione el idioma del estudiante o de la familia.

La DORS del MSDE cuenta con más de 20 oficinas en todo Maryland.

Para encontrar su oficina local, visite dors.maryland.gov y haga clic en “Buscar mi oficina local de la DORS”.